

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan kesehatan serta limpahan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penyusunan skripsi dengan judul “**Analisis Kemampuan Representasi Matematis Ditinjau dari Kecerdasan Spasial Visual**” ini dapat diselesaikan. Penulisan skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat meraih gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Sholawat berserta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada baginda alam yakni Habibi wa Habibana wa Nabiyana Muhammad SAW dan semoga kita mendapatkan syafa'atnya di Yaumul Qiyamah. Aamiin. Selama penyusunan skripsi penelitian ini peneliti banyak mendapatkan dukungan dan motivasi dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, dengan segala kerendahan hati ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Dr. Mega Nur Prabawati, S. Pd., M. Pd., selaku Dosen Pembimbing I yang selalu mengulurkan tangan disaat penulis kesulitan dalam pengerjaan skripsi ini, serta telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan motivasi, perhatian, ilmu pengetahuannya, kesabaran dalam bimbingan serta memberikan masukan yang sangat menambah pengetahuan dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi dengan baik. Terimakasih semoga Alloh SWT senantiasa selalu melindungi dimanapun ibu berada.
2. Bapak Satya Santika, S. Pd., M. Pd., selaku Dosen Pembimbing II yang selalu mengulurkan tangan disaat penulis kesulitan dalam pengerjaan skripsi ini, serta telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan motivasi, perhatian, ilmu pengetahuannya, kesabaran dalam bimbingan serta memberikan masukan yang sangat menambah pengetahuan dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi dengan baik. Terimakasih semoga Alloh SWT senantiasa selalu melindungi dimanapun ibu berada.
3. Ibu Vepi Apiati, S. Pd., M. Pd., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Matematika Universitas Siliwangi yang telah memberikan arahan dan motivasi kepada penulis.
4. Seluruh dosen Jurusan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi yang telah memberikan ilmu, pengetahuan, sikap, kepedulian, ketulusan, dan pengalaman selama penulis menempuh perkuliahan.

5. Ibu Nine Agustini, S. Pd. selaku guru matematika SMP 9 Tasikmalaya yang telah membantu penulis selama penelitian skripsi ini.
6. Seluruh siswa VIII-H SMP Negeri 9 Tasikmalaya yang telah bersedia menjadi responden dalam penelitian ini.
7. Pintu syurgaku ibunda Ai Pipih Rojanah wanita hebat dan duniaku yang menjadi ibu sekaligus ayah untuk penulis. Terimakasih yang teramat besar selalu mendampingi penulis hingga berada dititik ini. Terimakasih sudah menjadi ibu terbaik yang selalu mengusahakan apapun. Terimakasih sudah kuat menjadi ibu sekaligus ayah untuk penulis dan adik. Terimakasih atas semua perjuangan dan pengorbanan tulus dalam mengusahakan perjalanan dan pencapaian hidup penulis selama ini, dan terimakasih untuk tenaga, materi yang sudah selalu melangitkan begitu banyak do'a-do'a baik untuk penulis dalam menyelesaikan perkuliahan ini hingga selesai. Mah, hiduplah lebih lama lagi (aamiin), karya tulis dan gelar ini Hasya persembahkan untuk mamah.
8. Untuk cinta pertama penulis, ayahanda Dodi. Terimakasih untuk selalu memberikan dukungan, motivasi, dan semangat yang tiada henti, hingga penulis dapat menyelesaikan studinya sampai dititik ini.
9. Adikku tersayang Naufal Rijal Al-Athori dan Naura Fatwa Mufida yang mana telah memberikan motivasi dan semngat untuk penulis walaupun sering bertengkar, adikku juga tujuan utama penulis untuk menyelesaikan skripsi ini, terimakasih atas dukungan dan semangat demi keberhasilan penulis.
10. Sahabat saya Zahratun Nissa Liyanan Putri, Arista Maharani Widodo, Nur Haida Balqis, Resti Barokah, terimakasih sudah sabar dan setia menemani penulis dalam penyusunan skripsi ini, terimakasih sudah menjadi tempat keluh kesah dan selalu menjadi garda terdepan ketika penulis membutuhkan bantuan, semoga kebaikan kalian menjadi keberhasilan di masa depan. Terimakasih untuk arti sebuah ketulusan dan kebersamaan yang tak ternilai harganya, terimakasih sudah menjadi saudara yang tak sedarah.
11. Lusi Herawati Darusman dan Dhika Ananda, terimakasih telah menjadi teman yang baik, selalu ingat dan selalu sabar menjadi tempat bercerita keluh kesah segala permasalahan penulis.

12. Kepada seseorang yang tak kalah penting kehadirannya, Irfan Nurwahid Fadillah yang telah setia menemani penulis dalam hari-hari penuh tantangan ini, terimakasih. Sabar dalam menghadapi segala sikap dan emosi penulis selama proses pengerjaan skripsi ini, senantiasa menjadi rumah yang jauh lebih bermakna daripada sekedar tanah dan bangunan. Terimakasih untuk kontribusi banyak dalam penulisan skripsi ini, baik tenaga, materi maupun waktu kepada penulis. Terimakasih telah menjadi penopang di saat-saat sulit, tetapi juga menjadi sumber kekuatan dan ketenangan yang tak ternilai harganya. Tetaplah kebersamai penulis hingga akhir nanti, dalam setiap langkah dan cerita yang kita lalui bersama.
13. *Juicy luicy* dan BTS yang menjadi *playlist* lagu disaat penulis mengerjakan skripsi ini, tanpa penulis sadari telah memberikan pengaruh yang baik dalam menuangkan ide dan inovasi penulis untuk mengerjakan skripsi ini serta dapat membangun semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
14. Semua pihak yang telah berkontribusi secara langsung dan tidak langsung dalam penyelesaian skripsi ini, yang penulis tidak dapat sebutkan satu persatu. Terimakasih atas dukungan dan doanya.
15. Terakhir terimakasih banyak kepada saya sendiri, Hasya Sifaunnazah karena telah mampu berusaha keras dan berjuang saejauh ini. Mampu mengendalikan diri dari berbagai tekanan diluar keadaan dan tak pernah memutuskan menyerah sesulit apapun proses penyusunan skripsi ini dengan menyelesaikan sebaik dan semaksimal mungkin, ini merupakan pencapaian yang patut dibanggakan untuk diri sendiri. Berbahagialah selalu dimanapun dan kapanpun kamu berada, Sya. Apapun kurang dan lebihmu mari merayakan diri sendiri.

Dalam proses penyusunan skripsi ini peneliti menyadari adanya kekurangan. Maka dari itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak yang bersifat membangun. Penulis berharap bahwa hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat dan menambah wawasan bagi para pembacanya.

Tasikmalaya, September 2024

Penulis,